



Llama Norma Piña al diálogo legislativo

PATRICIA RAMÍREZ

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, llamó al poder Legislativo a tomar en cuenta las reflexiones recogidas en los diálogos nacionales organizado por el poder Judicial, para construir un verdadero sistema de seguridad y justicia en nuestro país y advirtió que la demolición del poder Judicial no es la salida.

"La demolición del poder Judicial no es la vía como se pretende, hay que tener el valor y la voluntad para dar pasos firmes para hacer los cambios profundos y necesarios para construir la paz, la justicia y la reparación que México tanto necesita", sentenció.

Al mismo tiempo que los senadores discutían la minuta llegada de la Cámara de Diputados, la ministra dirigió un mensaje en el que llamó a retomar el diálogo y trazar una ruta común para mejorar la

justicia.

"Hoy todavía es posible. Por eso, una vez más hago, de frente, un llamado respetuoso, pero firme, a las y los legisladores, a todas las autoridades de los sistemas de seguridad y justicia que podemos cambiar las cosas: debemos escucharnos entre poderes de la Unión", dijo.

Anunció que presentó dos documentos que analizan, por una parte, un sistema integral de seguridad pública y justicia en México, resultado de un amplio diagnóstico que integra las necesidades reales, tanto de quienes tienen a su cargo funciones de justicia, como de quienes interactúan con ellos; y la otra, es una propuesta que surge desde la Judicatura, que integra un proceso autocrítico de juezas, jueces, magistradas y magistrados.

Adiverte que la demolición no es la vía para mejorar el sistema de justicia y seguridad en el país

CUARTOSURDO.COM



La ministra quiere generar consensos.